

Nachrichten der ev. Kirchengemeinde Nabern vom 19. April 2024

Jahreslosung für 2024

Alles, was ihr tut, geschehe in Liebe.

1. Korinther 16,14

Wochenspruch

Ist jemand in Christus, so ist er eine neue Kreatur; das Alte ist vergangen, siehe, Neues ist geworden.

2. Korinther 5,17

Freitag, 19. April 2024

18.00 Uhr Abendmahlsgottesdienst für die Konfirmandengruppe **in Bissingen** (Pfr. Frank, Pfrin Schließer)

Sonntag, 21. April 2024, 3. Sonntag nach Ostern

10.00 Uhr Konfirmationsgottesdienst (Pfrin Schließer)

Opfer je zur Hälfte für die Jugendarbeit und die Renovierung der Kirche

Konfirmiert werden:

Amelie Daiker, Corvin Ecker, Emma Göser, Robin Kühnle, Naya Most, Franziska und Luisa Müller und Clara Reckziegel.

Dienstag, 23. April 2024

9.30 Uhr Miniclub im Gemeindehaus

Mittwoch, 24. April 2024

14.30 Uhr Altenkreis-Nachmittag im Gemeindehaus

Donnerstag, 25. April 2024

19.30 Uhr Probe des Kirchenchors im Gemeindehaus

Sonntag, 28. April 2024, 4. Sonntag nach Ostern

18.00 Uhr Abendgottesdienst (J. Kehrberger, Team) mit Abendmahl

Psalm 98

Opfer für den Förderverein des Evang. Jugendwerks Stuttgart

Altenkreis Nabern: Ein halbes Jahrhundert Erfolgsgeschichte

Das Team des Altenkreises lädt sehr herzlich zum Altenkreis Nachmittag am Mittwoch, den 24. April 2024 um 14.30 Uhr in das ev. Gemeindehaus ein. Gemeinsam mit Gästen aus nah und fern wollen wir auf das 50-jährige Bestehen des Altenkreises zurückblicken und bei Kaffee und Kuchen einen schönen Nachmittag verbringen.

Damit wir besser planen können, bitten wir ausnahmsweise um Anmeldung (ausgenommen sind Stammesbesucher/innen) bei Frau Andrea Kobe, Telefon: 07021-863670.

Wir sind ein offener Kreis und freuen uns über neue Gesichter! Jede/r ist willkommen, es entsteht keine Verpflichtung zu einer regelmäßigen Teilnahme.

Informationen zur Konfirmation in Nabern 2025

Alle Jugendliche, die im Moment die 7. Klasse besuchen, sind ab nach den Pfingstferien herzlich zum Konfirmandenunterricht eingeladen. Auch Jugendliche, die noch nicht getauft sind, sind herzlich willkommen! Eine Möglichkeit, sich taufen zu lassen, ist am Tauffest am Sonntag, 23. Juni 2024 am Bissinger See.

Der Konfirmandenunterricht wird wieder „Dreiklang“, das heißt in Kooperation der Kirchengemeinden Bissingen-Ochsenwang und Nabern stattfinden und von Pfarrerin Ramona Schließer und Pfarrer Markus Frank gemeinsam verantwortet.

Am **Dienstag, 07. Mai 2024** um 19.00 Uhr findet ein Infoabend mit Anmeldung zum Konfirmandenunterricht im Evangelischen Gemeindehaus in *Bissingen/Teck* statt. Zu diesem Abend sind alle Jugendlichen gemeinsam mit ihren Eltern eingeladen.

In den letzten Tagen haben alle Jugendlichen, die bereits zu unserer Gemeinde gehören und deren Adressen uns somit auf dem Pfarramt vorliegen einen persönlichen Brief mit näheren Informationen erhalten. Gerne können die evangelischen Jugendlichen auch Freunde zum Konfirmandenunterricht einladen, die nicht Mitglieder der evangelischen Kirche sind. Die Konfirmandenzeit kann eine wichtige Etappe sein auf dem Weg des Selbständiger-Werdens im Denken, Glauben und Handeln.

Bis zu den Sommerferien dauert die ‚Schnupperphase‘. Danach sollten sich die Jugendlichen endgültig entscheiden, ob sie konfirmiert werden wollen.

Bei Fragen kann man sich gerne vorab an das Pfarramt wenden!

Faszination Gaming

Gaming ist Jugendkultur und aus dem Leben der Digital Natives nicht mehr wegzudenken. Die Zeiten, in den Gaming als sinnlose Freizeitbeschäftigung abgetan wurde, sind längst vorbei, schließlich spielen laut dem Jahresreport „Games“ fast 8 Millionen der Jugendlichen zwischen 10-19 Jahren in Deutschland mindestens gelegentlich. Auch deshalb wird es höchste Zeit, dass Gaming und E-Sports in der Arbeit mit Jugendlichen und ihren Eltern einen festen Platz bekommt:

Das Evangelische Jugendwerk Bezirk Kirchheim/Teck veranstaltet zusammen mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen aus Dettingen und Owen und Landesjugendreferent Maximilian Mohnfeld zwei Abende.

Am *Freitag, den 26.04.2024* veranstaltet das Evangelische Jugendwerk im Gemeindehaus Owen (Kirchstr. 1) um 19 Uhr einen Infoabend für Eltern und Interessierte, die sich mit dem Spielverhalten ihrer Kinder und Jugendlichen auseinandersetzen wollen. An diesem interaktiven und praktischen Abend können die Teilnehmenden an Spiel-Stationen eigene Erfahrungen sammeln. Es wird eine Fragerunde an Experten und Gamer geben, um aufzuzeigen, wie Games bewusst und zielgerichtet eingesetzt werden.

Am *Samstag, den 27.04.2024* folgt dann ein Gaming-Abend für Jugendliche selbst. Über den Spaß am gemeinsamen Zocken kommen Jugendliche aus unterschiedlichen Orten und Schulen ebenfalls im Gemeindehaus Owen zusammen. Dabei wird sich zeigen, ob Erlebnis oder Ergebnis wichtiger ist und ob Glaube und Gaming zusammenpassen kann. Ab 18 Uhr können Jugendliche zum Spielen vorbeikommen, der gemeinsame Start folgt dann um 19 Uhr. Das Ende ist auf spätestens 22 Uhr geplant.

Der Posaunenchor Jesingen feiert in diesem Jahr sein 75-jähriges Bestehen. Dieses Jubiläum wird gefeiert und dazu eingeladen.

Samstag, 22. Juni 2024 20:00 Uhr, Serenadenabend des Posaunenchores im Garten des Evang. Gemeindehauses in Jesingen.

Samstag, 27. April 2024, 18:00 Uhr Konzert des Bläserteams des EJW - Evang. Jugendwerks Württemberg in der Petruskirche in Jesingen.

Sonntag, 28. April 2024, 10:00 Uhr Bläser-Festgottesdienst in der Petruskirche mit Ehrungen
Predigt: Landesreferent Michael Püngel.



Ökumene

Ökumenisches Friedensgebet

Wir laden herzlich ein zum nächsten Gebet für den Frieden am Freitag, 17. Mai 2024 um 18.00 Uhr.